

Actualidad Cultural
Tres Nuevos Libros Presentó
Escuela de Periodismo U.C.

3281
AAH

TRES interesantes libros sobre "Políticas de información", "Ética periodística" y "Géneros periodísticos" acaba de editar el Centro de Estudios de la Prensa de la Escuela de Periodismo de la Universidad Católica de Chile.

Sus autoras son las periodistas y docentes Silvia Pellegrini, María José Lecaros y Ana Francisca Aldunate, respectivamente.

En "Políticas de Información", realizado por la actual Decano de de la Facultad de Letras, Silvia Pellegrini, se entrega un campo teórico de esta materia y se responden algunas interrogantes sobre el complejo problema de valorar y jerarquizar el material informativo en un determinado ámbito comunicacional, social y cultural.

El texto se encuentra dividido en una introducción aclaratoria de conceptos; y capítulos dedicados a "Información y comunicación", "La información social", "Políticas de información", "De la información al sistema informativo", y "La relación del sistema informativo con los otros ámbitos sociales".

Por su parte, la directora de la Escuela de Periodismo, María José Lecaros, es la autora del libro "Ética periodística". En un examen sintético, pero a fondo, expone la importancia y requisito básico de la presencia de la conciencia moral en el ejercicio periodístico, y las distintas instancias en que ésta se pone en juego.

En la introducción, a cargo del profesor Carlos Cousiño, éste señala:

"...A la luz de esta incontenible necesidad de información de los hombres de hoy, a la luz del creciente poder social de la prensa y a la luz de un compromiso con un público inserto en las coordenadas de una sociedad mundial, se revela con claridad la urgencia y relevancia de una reflexión ética sobre el quehacer periodístico. La prensa actual puede transformarse en un poderoso agente de opresión, de engaño, de confusión. Puede, sin embargo, también, constituirse en uno de los más valiosos instrumentos al servicio de una ética de la solidaridad personal potenciada a nivel mundial".

El texto de María José Lecaros lo integran capítulos dedicados a la "Ética, trabajo y profesión", "La meta del periodismo", "La información y la persona", "La información y sociedad".

También con la participación de la actual directora de la Escuela de Periodismo, Ana Francisca Aldunate presenta el texto "Géneros periodísticos". Aquí se hace una revisión de la historia y características de los tres géneros clásicos: informativo, interpretativo y de opinión.

Estos tres libros se agregan a una serie, donde ya fueron editados el año pasado "Estilo periodístico", por Eliana Rozas; "Tecnologías de la información", por Raymond Colle; y "Periodismo audiovisual", de Hugo Miller y Soledad Puente.

El Mucurio 31-III-1990. P. 48. 966611000

Tres nuevos libros presentó Escuela de Periodismo U. C. [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tres nuevos libros presentó Escuela de Periodismo U. C. [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile